
REQUERIMENTO     Nº      411  ⁄2008.

EMENTA:  ao  Sr.  Prefeito  Municipal  João  Antônio  Salgado  Ribeiro,  junto  a  Subprefeitura  e 
Departamento  Competente,  solicitando  informar  sobre  a  possibilidade  de  colocar  areia  para  nivelar  
Campo de Futebol, que fica entre a Biblioteca Municipal e a quadra de esportes, na Rua Dr. Gonzaga,  
em  Moreira César.

 
 

Senhor Presidente :

 
 
 

Considerando que o Campo esta cheio de depressão;

Considerando que os jovens usam esse Campo com torneio e mesmo para uma tradicional “pelada”;

Considerando que é um pedido dos usuários desse campo.

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário desta Casa de Leis, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal João 
Antônio Salgado Ribeiro, junto a Subprefeitura e Departamento Competente, solicitando informar sobre a 
possibilidade de acertar  o terreno onde é usado como Campo de Futebol,  na Rua Dr.  Gonzaga,  em  
Moreira César.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 1º de dezembro de 2008.

 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES - CAL


